

Article 21 du Règlement

A London et à Sarnia, les députés ont tous respecté les piquets de grève, sauf un. Bien des gens trouveront que c'est son affaire si le ministre de l'Agriculture (M. Wise), député d'Elgin, ne les respecte pas. Par contre, en se sentant obligé d'insulter délibérément, comme il l'a fait le 23 mai, deux femmes qui faisaient du piquetage, et en leur faisant un signe de mépris à la Trudeau, il se déshonore et déshonore inévitablement aussi son parti et le gouvernement.

* * *

[Français]

LES JEUNES

LES PERSPECTIVES D'EMPLOI

M. André Plourde (Kamouraska—Rivière-du-Loup): Monsieur le Président, le programme Défi 86, sous la responsabilité de la ministre d'État (Jeunesse) (M^{me} Champagne), a été bénéfique aux étudiants de la circonscription de Kamouraska—Rivière-du-Loup. En effet, 374 jeunes auront de l'emploi cet été grâce à des subventions salariales versées par le gouvernement fédéral, totalisant \$472,578, en vertu du programme Défi 86. Deux cent dix-sept demandes sur 297 ont été approuvées dans ma circonscription. Le secteur privé a créé 154 emplois, les organismes à but non lucratif, 169, tandis que les maisons d'enseignement et corporations municipales offraient 51 emplois. De plus, le 16 mai 1986, je participais à la réouverture de deux centres d'emplois pour étudiants soit à Rivière-du-Loup et à La Pocatière. L'an dernier, ces centres ont dépassé leurs objectifs de placement et je souhaite qu'ils répètent cette performance encore cette année.

Voilà de bonnes nouvelles, monsieur le Président, et voilà comment les jeunes de la circonscription de Kamouraska—Rivière-du-Loup relèvent le défi.

* * *

LES AÉROPORTS

LES CONDITIONS DE TRAVAIL DES PRÉPOSÉS À LA FOUILLE

Mme Lise Bourgault (Argenteuil—Papineau): Monsieur le Président, il me semble que nous autres, députés du gouvernement, soyons condamnés à annoncer nous-mêmes les bonnes nouvelles. En effet, pendant deux semaines, les journaux, la télévision, l'Opposition nous ont martelé les oreilles avec les conditions de travail des agents de fouille dans les aéroports de Montréal et de Québec sous la supposée négligence de mon gouvernement relativement à la sécurité des voyageurs, sauf

qu'avant-hier, à la suite de l'intervention de notre gouvernement, les agents de sécurité de l'ex-agence Burns se sont entendus avec la nouvelle compagnie chargée de la fouille des bagages. Dorénavant, ces employés recevraient \$6.20 l'heure, soit le même salaire et les mêmes conditions de travail que leurs collègues des autres aéroports canadiens. Les gens de ma circonscription et même le Syndicat des métallos sont très heureux et très contents de cette victoire.

Les libéraux et les néo-démocrates sont spécialistes de la controverse, mais ne soulignent pas les bons résultats. Monsieur le Président, une autre réalisation qui sera dure à battre lors de la prochaine campagne électorale!

* * *

[Traduction]

LES AUTOCHTONES

LA PIÈCE *NO SUGAR*—L'OEUVRE D'UN AUTEUR DRAMATIQUE AUSTRALIEN

M. Keith Penner (Cochrane—Supérieur): Monsieur le Président, un auteur dramatique autochtone de l'Australie, M. Jack Davis, a écrit une pièce intitulée *No Sugar*. Cette pièce traite des tentatives des gouvernements australiens de se débarrasser de leurs autochtones en recourant à des politiques d'extermination, d'assimilation et d'isolement.

Ce thème audacieux et troublant est traité avec compassion et humour, mais la brutalité de son message n'est jamais atténuée. Cette pièce s'est attiré des comptes rendus enthousiastes à l'Expo 86 et on la présente maintenant à Ottawa sous les auspices du Centre national des Arts. Elle a de quoi intéresser particulièrement les Canadiens étant donné que nos propres relations avec les autochtones ont été également brutales.

Ceux qui s'intéressent aux questions et aux droits des autochtones au Canada, notamment tous les députés, ne devraient pas manquer de voir ce spectacle.

* * *

[Français]

LES JEUNES

LES PERSPECTIVES D'EMPLOI

M. Clément M. Côté (Lac-Saint-Jean): Monsieur le Président, contrairement à ce que voudrait faire croire l'Opposition libérale du Québec surtout, le taux de chômage des jeunes a été ramené de 18.4 p. 100 au moment des élections à 15 p. 100, taux le plus bas depuis décembre 1981, ce qui correspond à une augmentation de 98,000 emplois depuis septembre 1984, comparativement à une perte nette de 285,000 sous les libéraux.